

CAI EA 5
C/85
Feb 25/81
DOCS

Noticiario de **Canadá**



Año VIII, No. 2

25 de febrero de 1981

Ottawa, Canadá.

Canadá aboga por el examen de la ejecución de la Ley Final de Helsinki, 1

El gobierno federal estudia la opción de los combustibles líquidos, 4

Ventas a México, 4

Alcan construye Planta en Brasil, 5

Filme sobre minosválidos obtiene premio, 6

Estampillas de Correo Describen los Espíritus Inuit, 7

Noticias Breves, 7

Canadá aboga por el examen de la ejecución de la Ley Final de Helsinki

El Secretario de Estado para Asuntos Exteriores Marc MacGuigan dijo ante los delegados a la reunión subsiguiente a la Conferencia sobre Seguridad y Cooperación en Europa celebrada en Madrid, España, el 12 de noviembre, que se necesita un examen cuidadoso y objetivo de la ejecución de la Ley Final de Helsinki subrayando el respeto para sus principios. Los estados participantes pueden satisfacer el espíritu de la ley no solamente juzgando y mejorando la calidad de sus respectivas actuaciones, sino concibiendo nuevas propuestas para ampliar su significado, dijo el Dr. MacGuigan en su discurso del cual incluimos lo más sobresaliente:

...La Ley Final es una expresión institucional de una política concebida para reducir tensiones y para aumentar la cooperación en Europa. Nos proporciona, por lo tanto, un elemento evaluador de las relaciones entre el este y oeste...

Debo observar que la reunión en Madrid ha adquirido mucha mayor importancia de la que se le hubiera podido atribuir cuando fue programada inicialmente hace unos cuantos años. Y este foro no puede ignorar el deterioro que se ha experimentado en las relaciones este-oeste, que culminó con la intervención de la Unión Soviética en Afganistán en diciembre de 1979. Independientemente de cómo se perciba tal intervención, el ambiente internacional ha resultado seriamente dañado como lo ha sido también la confianza de la que tan crucialmente depende la estructura de la política de détente. La crisis de Afganistán no puede ser considerada como un problema puramente local o regional, o como uno que cae fuera de la órbita de las relaciones este-oeste...

La dolorosa lección de la historia es que la confianza y estabilidad de una región del mundo no puede quedar inmune a la desconfianza e inestabilidad en cualquier otro rincón del globo. Y para asegurar que la confianza reina en Europa,

Publicado por la División de Información,
Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa,
K1A 0G2.

